

# *Clásico Santiago-Industriales reanuda Campeonato Cubano de béisbol*

---



La Habana, 14 nov (PL) El clásico Santiago de Cuba e Industriales acapara la atención de los amantes al béisbol en la reanudación de la Serie Nacional, tras la pausa por el Juego de las Estrellas de la temporada.

Animados por la demostración de varios de sus exponentes en el reciente tope de Estrellas en la provincia de Santiago, ambos elencos saldrán a la grama del Latinoamericano a luchar por un triunfo que les ayude a mejorar su estatus en la tabla de posiciones.

Los santiagueros, dirigidos por Eriberto Rosales, anclan en la sexta posición con 23 juegos ganados y 17 perdidos, en tanto los 'azules' lo hacen bajo la estrategia de Guillermo Carmona y se ubican séptimos con 22-18.

Para el juego es muy probable que el técnico de las 'Avispas', para intentar dominar a la batería rival, se decante por el joven lanzador Carlos Fonst, quien archiva seis ganados y uno perdido con promedio de carreras limpias de 3.81.

En tanto el mentor de los 'Leones' pudiera apostar por el derecho José Pablo Cuesta, autor de cuatro éxitos con dos fracasos y una efectividad de 3.72 carreras limpias.

Uno y otro lanzador deberán 'afinar' su desempeño para doblegar a hombres que madero en ristre sobresalen en el cajón de bateo.

Fonst, por ejemplo, buscará dominar a bateadores como Lisbán Correa, líder en jonrones con 16 e impulsor de 46 compañeros para home, así como Jorge Enrique Alomá, quien acumula cinco vuelacercas, 13 dobles,

28 propulsadas y promedio de 364, por solo citar a dos.

Mientras Cuesta, encararía el reto de deshacerse de toleteros como Edilse Silva, dueño de seis bambinazos y 36 carreras empujadas, Adriel Labrada 6-23 y Santiago Torres 7-30, que por demás, decidió con batazo de cuatro esquinas el recién efectuado Juego de las Estrellas.

El tope particular en la actual lid marcha a favor de los santiagueros 2-1, por lo que de ganar asegurarían el match de la Serie.

Otro duelo interesante se disputará en el Victoria de Girón, donde el campeón Matanzas, líder del certamen con 26-14, recibe a Las Tunas, elenco que a 'leña limpia' viene escalando posiciones y ya se encuentra en la novena posición a cinco juegos y medio del puntero.

Para completar el programa de fin de semana, Holguín visitará a Artemisa en el 26 de Julio, Guantánamo jugará con Isla de la Juventud en el Cristóbal Labra, Camagüey con Mayabeque en el Nelson Fernández y Cienfuegos-Ciego de Ávila en el José Ramón Cepero.

Asimismo, Sancti Spíritus enfrentará a Villa Clara en el Augusto César Sandino y Granma topará con Pinar del Río, pero en el Cándido González de Camagüey debido a la situación epidemiológica imperante en la más occidental de las provincias cubanas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/239682-clasico-santiago-industriales-reanuda-campeonato-cubano-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**